

Reith bei Kitzbühel, Dezember 2013

News

Spendenübergabe Sparkasse Kitzbühel

Unterstützung heimischer Institutionen statt Weihnachtsgeschenke

Es hat bereits Tradition bei der Sparkasse Kitzbühel: anstatt Weihnachtsgeschenke an Geschäftspartner zu verteilen, unterstützen sie heimische Institutionen, die sich für Menschen in der Region stark machen. Dieses Jahr freuen wir uns sehr über eine Spende in Höhe von 2.500 €. Wir bedanken uns recht herzlich für diese großzügige Unterstützung, die unseren Therapien zu Gute kommt.



Spendenübergabe Sparkasse Kitzbühel am 3. Dezember 2013

V.I.n.r. Johanna Wallner, Lilly, Astrid
Leitner (Verein für Therapeutisches
Reiten), Manfred Krimbacher
(Vorsitzender Sparkasse Kitzbühel),
Lukas, Ronny Miculcy (Verein für
Therapeutisches Reiten,
Therapieverantwortlicher), Prok. Michael
Bachler (Sparkasse Kitzbühel,
Filialleitung) und Franz Stöckl (Sparkasse
Kitzbühel, Vorstandsdirektor).